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Das ist halt so und hängt mit Sicherheit damit zusammen in welches Schaufenster man seine
Spieler stellt.

In der zweiten Liga ist das mit Sicherheit viel kleiner und unbeleuchtet.

Und wenn man zwar in der 1. Liga ist, aber so abkackt, ist das mit Sicherheit auch nicht
förderlich.

Fand es ja schon mal großartig, dass zumindest Löwen so einen hohen Erlös gebracht hat.
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